

## Robert Eckelt ist neuer Landestrainer (m)



Neuer Volleyball-Landestrainer (m) ist Robert Eckelt. Der 31-jährige gebürtige Rostocker hat seit dem 1. November 2017 beim VMV-Landesverband angeheuert. Er übernimmt die Nachfolge von Marco Liefke im männlichen Bereich. Robert war in Rostock über den Schulsport zum Volleyball gekommen, spielte zunächst in der Männermannschaft der HSG Uni Rostock, wechselte 2006 nach Schwerin und trat der Zweitliga-Mannschaft von Neustadt-Glewe bei. Gesundheitlich Probleme zwangen ihn zur Aufgabe seiner spielerischen Ambitionen. Fortan widmete er sich den Aufgaben als Trainer, zunächst in der Saison 2008/09 beim Schweriner SC, mitverantwortlich für die Jahrgänge 1994/95. Im Jahr 2009 ging er zum VC Dresden, der in der dritten Liga spielt. Hier kümmerte er sich um den Nachwuchsbereich und leitete verschiedene Jugendprojekte. Zuletzt war er für

den sächsischen Kanuverband im Kanurennsport tätig. Nach 15 Jahren Trainertätigkeit in Rostock, Schwerin, Dresden und Bautzen hat ihn die Sehnsucht nach Volleyball wieder nach Schwerin getrieben. „Ich habe vom Landesverband eine Einladung bekommen und war neugierig auf die freigewordene Stelle als Landestrainer“, berichtet er. „Nun versuche ich meine Erfahrungen mit einzubringen, um den männlichen Nachwuchs-Bereich auf gesunde Beine zu stellen.“

W. Schm.